



MEDICINAS CARAS Y ESCASAS: EXPERTOS PIDEN SOLUCIONES URGENTES

Especialistas en salud pública alertaron sobre la grave falta de medicamentos de calidad en el Perú durante la conferencia del programa Martes Democrático, realizada el 28 de febrero en el hemiciclo Raúl Porras Barrenechea del Congreso de la República.

El exministro de Salud, **Abel Salinas Rivas**, explicó que muchos medicamentos genéricos en el país no garantizan calidad ni seguridad, y que el sistema público ha delegado en farmacias privadas la venta de medicinas esenciales.

El doctor en salud pública **Omar Neira** advirtió que un peruano gasta en promedio 100 soles al mes en medicinas, mientras que algunos tratamientos para enfermedades graves, como el cáncer, pueden superar los 18,500 soles, volviéndose inaccesibles.

El congresista **Ernesto Bustamante** anunció la presentación de un proyecto de ley para permitir la entrada rápida de medicamentos aprobados en países con altos estándares de calidad. La medida busca reducir costos, ampliar la oferta y garantizar el acceso a medicinas seguras sin demoras burocráticas.

Los expertos coincidieron en que el país necesita una autoridad sanitaria fuerte, menos trabas y precios justos. “No podemos seguir dejando que la gente sufra y muera por falta de medicinas”, concluyeron.